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Yo voy a hacer todo el bien que pueda a Venezuela sin atender a más nada. 
Simón Bolívar (26.10.1826)

La revolución se hace desde todos los espacios incluyendo 
los conquistados para su profundización y consolidación 
para siempre en el tiempo inmortal en el mundo entero. 

Nuestros antecesores en su lucha de clase, nos enseñaron las 
herramientas para seguir guiando este proceso de revolución 
bolivariana hacia el socialismo, como máximo exponente a 
S. E. El Libertador Simón Bolívar en contra del catastrófi co 
capitalismo defi nido por Calos Marx. Hoy en pleno comienzo 
del siglo XXI, la humanidad se ha debatido entre las dos fuertes 
corrientes mencionadas, una amenaza con la desaparición de la 
especie humana y la otra por conservarla. Son dos contradic-
ciones que se han enfrentado desde que llego el hombre a la 
tierra, son necesarias para que el proceso de humanización se 
proteja del peligro del capitalismo ciego, capaz de destruirse 
ellos mismos por la ambición de vivir confortablemente bien en 
el presente, el capitalismo depredador, no le importa dejar a sus 
hijos un planeta arruinado sin posibilidad de sobre vivencia de 
ninguna especie vegetal, animal, humano. Contra esta barbarie 
debemos luchar utilizando todas las armas de la artillería del 
pensamiento, hoy contamos a nivel nacional y regional con la 
tecnología de punta para que el mundo entero sepa la verdad, 
a medida que los pueblos estén bien informados, se levantarán 
como de hecho sucede universalmente, en búsquedas de una 
vida mejor. Veamos lo que esta pasando con el paquete neo libe-
ral que están implementando en estos momentos en Europa y los 
EE.UU. los pueblos protestando contra el paquete neoliberal. 
Venezuela fue el primer pueblo en protestar, desde Guarenas 
irradio a todo el país, desde entonces estamos dando ejemplo al 
mundo de las distintas formas de lucha por una sociedad justa, 
y eso no es más que el socialismo del siglo XXI. Desde este 
espacio hago un llamado a la conciencia de los que aún están 
confundidos, que no hay otra vía mejor y patriótica al planteado 
por el Camarada Presidente  Hugo Chávez. Felicitaciones al 
Comando de Campaña Carabobo por la Campaña bien llevada 
de manera estratégica a todos los rincones de la patria y otras 
parte del mundo. Divulgando lo bueno que esta sucediendo el 
la Patria de Bolívar. 

Todas las encuestas dan triunfador al candidato de 
la Patria Hugo Chávez, también las movilizaciones de 
masa, el trabajo organizativo del C.C.C. el los rostros 
de la gente con diferente manifestación de expresión, 
ánimo, llantos, la alegría, la gente emocionada al ver al 
Comandante de la Revolución Bolivariana, esta catarsis 
colectiva no tiene precedente en la historia política de la 
humanidad en ninguna parte del mundo, este fenómeno 
de masas es complejo, lo estamos viendo en Venezuela 
deja a los estudiosos de las ciencias políticas sorpren-
didos  con el pueblo y Chávez fundido en acero puro 
liderando la revolución bolivariana hacia el socialis-
mo del siglo XXI. En este momento histórico cuando 

Prudencia con el triunfalismo 
hay una campaña como nunca se había realizado, la 
oposición  arremete   con un resentimiento tan cruel, 
que al enfrentar a los chavistas, parecieran poseídos 
por los mismos seres maquiavélicos endemoniados o 
drogados que da pánico verle a los ojos inyectados de 
rojo por efectos de alucinógenos. Solo le pido a los 
revolucionarios no caer en la provocación y enfrenta-
miento, buscada por la oposición, no importando los 
muertos vengan de donde vengan, para justifi car una 
supuesta guerra civil y luego una invasión de los ma-
rines norteamericano hoyando el Altar Sagrado de S. 
E. El Libertador Simón Bolívar, Venezuela. Pedimos 
prudencia ante la situación peligrosa que estamos vi-

viendo en estos momentos cruciales cuando se juegan 
los destinos de la patria enrumbada hacia un destino 
mejor. Desde este espacio de resistencia declaramos 
que más nunca seremos colonia de nadie, que seremos 
una Patria libre y soberana, que estamos dispuestos a 
defender la Patria como siempre lo hemos hecho.  

Capriles, el satélite Simón Bolívar lo dejó fuera de órbita

Entrevista a José 
Vicente Rangel

Lanzamiento 
del satélite Miranda 
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Prensa del Sur - La decisión de in-
corporar a Venezuela a la Federación 
Latinoamericana de Periodistas (Felap) 
fue respaldada este sábado por el pleno 
de la organización reunida en el XI con-
greso que celebran en Caracas este 1 y 2 
de septiembre. 

El presidente de la Felap, Juan Carlos 
Camaño, anunció ayer que el comité eje-
cutivo de la institución aprobó por una-
nimidad la inclusión de Venezuela y hoy 
la sesión plenaria, con la participación 
de los delegados de 13 países, respaldó 
la decisión. El pleno también aprobó la 
adhesión del Círculo de Periodistas de 
Chile, fundado hace 105 años, y que 
solicitó ser incorporado, a diferencia 
del Colegio de Periodistas de ese país 
que no quiso integrarse al organismo 
regional en respaldo al Colegio Nacio-
nal de Periodistas de Venezuela (CNP). 
En el año 2003, la Felap expulsó a los 

Plenaria de Felap en Caracas:

Aprobó incorporación de Venezuela

representantes del CNP por su partici-
pación en el golpe de Estado contra del 
presidente Hugo Chávez.

  
Plataforma en la Felap 

Venezuela vuelve a ser parte de la 

institución regional a través de la Plata-
forma de Periodistas, organización que 
agrupa a más de 1.200 periodistas del 
Sistema Nacional de Medios Públicos 
y medios privados. La Plataforma 
nació con el propósito de incluir a 

los periodistas venezolanos con o sin 
título, entendiendo que el ejercicio de-
mocrático de la comunicación es esen-
cial para avanzar en la construcción 
del socialismo en el país. Freddy Fer-
nández, integrante de la organización, 
dijo que la plataforma “no solamente 
tiene elementos filosóficos sino que tiene 
elementos materiales, cotidianos, reales, 
por resolver”. 

“Recordemos que actualmente es-
tamos en una situación donde muchos 
colegas están en total indefensión en tér-
minos sociales y laborales”, agregó.  En 
este sentido, la institución se plantea de-
sarrollar proyectos socioproductivos de 
comunicación, que permitan la creación 
de nuevas fuentes de empleo para los 
periodistas, indica la declaración final de 
la organización, cuyo primer encuentro 
nacional se realizó en Caracas los días 
23 y 24 de agosto de este año.

PRIMER MURAL EN TENERIFE
Gaspar V. Morillo

Amistades envian con vibrante emo-
ción la fotografía del primer mural en 
apoyo al triunfo del Comandante Chávez 
en Tenerife(España). 

Chávez y Venezuela vibran en los 
corazones más allá de nuestras fronte-
ras patria.

La fotografía la recibimos con mu-
cha alegría y sentido patrio, quizás es 
un mural, pintura sobre la pared, pero 
es más que eso, es recordar las viejas 
prácticas revolucionarias que ha venido 
perdiendo vigencia por el peso de los 
medios de comunicación y las redes 
sociales, pero es una vieja práctica que 
no debe perderse por nada del mundo. 
En algunas comunidades y ciudades de 
Venezuela aún tiene vigencia el mural 
quien no ha fenecido, el mural no ha po-
dido ser sustituido por las empresas de 
publicidad que sustituyen la creatividad 
colectiva y todo se traza por dinero y por 
el viejo y anacrónico lema publicitario 
“permítanos pensar por Ud”.

Quizás lo pintaron Amigos con la 
Revolución Bolivariana, a lo mejor fue 
algún Círculo Bolivariano o Plataforma 
Bolivariana, eso para los mismos creado-

res no tuvo importancia...pero Tenerife 
se alzó con su mural, mural que grita 
develando su esencia, a lo mejor en otras 
latitudes habrán más que digan: 

Habrá quien  diga que fuimos 
derrotados en Canarias

pero habrá también quien le diga 
a nuestros hijos y a

       nuestros nietos que morimos 
peleando

“””” QUE VIVA CHÁVEZ 
CARAJO”””
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Todas las encuestas dan 
triunfador al candidato de la 
Patria Hugo Chávez, también 
las movilizaciones de masa, el 
trabajo organizativo del C.C.C. 
el los rostros de la gente con di-
ferente manifestación de expre-
sión, ánimo, llantos, la alegría, 
la gente emocionada al ver al 
Comandante de la Revolución 
Bolivariana, esta catarsis co-
lectiva no tiene precedente en 
la historia política de la huma-
nidad en ninguna parte del mun-

Prudencia con el triunfalismo 
do, este fenómeno de masas es 
complejo, lo estamos viendo en 
Venezuela deja a los estudiosos 
de las ciencias políticas sorpren-
didos  con el pueblo y Chávez 
fundido en acero puro liderando 
la revolución bolivariana hacia 
el socialismo del siglo XXI. En 
este momento histórico cuando 
hay una campaña como nunca 
se había realizado, la oposición  
arremete   con un resentimiento 
tan cruel, que al enfrentar a los 
chavistas, parecieran poseídos 

por los mismos seres maquiavé-
licos endemoniados o drogados 
que da pánico verle a los ojos 
inyectados de rojo por efectos 
de alucinógenos. Solo le pido a 
los revolucionarios no caer en 
la provocación y enfrentamien-
to, buscada por la oposición, 
no importando los muertos 
vengan de donde vengan, para 
justificar una supuesta guerra 
civil y luego una invasión de 
los marines norteamericano 
hoyando el Altar Sagrado de S. 

E. El Libertador Simón Bolívar, 
Venezuela. Pedimos prudencia 
ante la situación peligrosa 
que estamos viviendo en estos 
momentos cruciales cuando se 
juegan los destinos de la patria 
enrumbada hacia un destino 
mejor. Desde este espacio de 
resistencia declaramos que 
más nunca seremos colonia de 
nadie, que seremos una Patria 
libre y soberana, que estamos 
dispuestos a defender la Patria 
como siempre lo hemos hecho.  

Así lo manifestó el conocido pe-
riodista en la concentración que rea-
lizara el candidato de la Patria Hugo 
Chávez en el a Ciudad de Guarenas 
del estado Bolivariano de Miranda. A 
propósito de la campaña sucia gestada 
por parte de voceros de la oposición, 
sin medir escrúpulo lanzan matriz 
de opinión creando zozobra en la 
población venezolana, obedeciendo 
a un plan de desestabilización guiado 
por entes foráneos. Para buscar tran-
quilidad y la verdad, aprovechamos 
la oportunidad de lograr ese mensaje 
a la población.

Ante los comentarios que se vie-
nen haciendo en la opinión pública 
por parte del Rector Vicente Díaz 
sobre un posible fraude en el CNE, 
¿Qué opinión le merece esto?

“Sinceramente no lo creo, no, no 
lo creo porque eso seria un locura de 
parte de el, seria ir contra lo que el 
ha venido predicando, pero también 
hay un dato si se quiere pequeño que 

José Vicente Rangel:
“No creo en un posible fraude en el CNE”

Jose Vicente Rangel

también vale, el tiene un sueldo muy 
importante y tiene pendiente una ju-
bilación y creo que no se va a exponer 
a perder los privilegios que tiene”.

¿Qué opina sobre el plan B que 
usted viene denunciando sistemá-
ticamente?

Bueno el plan “B”, vamos a com-

probar si existe, vamos a esperar si 
están dispuesto a ejecutarlo, yo creo 
que existe, pero una cosa es que 
existe y otra que tengan la voluntad 
de ejecutarlo, tenemos que esperar 
el día domingo por la tarde para ver 
si se atreven, yo creo que no se van 
atrever, en todo caso serán en algu-
nos brotes esporádicos por allí que 
no tienen mayor fuerza, hoy en día 
el Estado Socialista es muy poderoso 
y la oposición a pesar que tiene una 
expresión electoral importante en la 
calle, muy frágiles desde el punto de 
vista organizativo, además de lideraz-
go no tiene guáramo para hacer eso. 

¿Por qué oposición tiene mucha 
rabia contenida?

Ellos necesitan del combustible 
del odio, como no tienen ideolo-
gía, no tienen principios, no tienen 
ética, trabajan es decir mueven a 
la gente con base al odio, pero el 
odio no da dividendo, al final eso 
se viene al suelo.
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 La presidenta argentina Cristina Fernández 
de Kirchner, de visita en EEUU, sostuvo un 
encuentro con estudiantes de la universidad 

de Georgetown, en el que respondió a diversas 
preguntas relacionadas con temas políticos y eco-
nómicos, regionales y mundiales.

Luego de ofrecer unas reflexiones sobre la crisis 
económica mundial, la situación que atraviesa Eu-
ropa, la respuesta que tuvo que dar a la directora del 
Fondo Monetario Internacional, Christine Lagarde, 
luego de que esta afirmara que le sacaría “tarjeta 
roja” a Argentina si no cumplía con ciertas condi-
ciones, un estudiante venezolano llamado Manuel 
Figueredo, preguntó a la presidenta sobre cuál sería 
su reacción si el presidente Chávez no reconocía 
los resultados electorales en las venideras eleccio-
nes presidenciales, y si en ese caso expulsarían a 
Venezuela del Mercosur. “Tú presupones que va a 
perder Chávez”, fue lo primero que le respondió 
la presidenta, ante los presupuestos que eviden-
temente contenían la pregunta del estudiante. De 
inmediato, Fernández-Kirchner, afirmó que “No 
debe haber presidente latinoamericano que haya pa-
sado por más elecciones que Chávez”, destacando 
el reiteradamente demostrado carácter demócrata 
del presidente venezolano, del cual recordó además 
que es su amigo. Las pausas que hacía la presidenta 
durante su respuesta y su mirada dirigida hacia un 
lugar particular del público, permitían suponer que 
el estudiante decía cosas mientras aquella ofrecía su 
respuesta. “Vos me pareces que sos de oposición”, 
reflexionó Fernández, seguramente advirtiendo 
los sesgos de las preguntas del estudiante Miguel 
Figueredo. Seguidamente, recordó que Chávez 
reconoció la derrota durante el referéndum sobre 
la Propuesta de Reforma Constitucional, luego de 
lo cual sentenció que “No hay antecedentes para 
pensar que Chávez no reconocería los resultados 
electorales”. Los hechos del golpe de Estado de 
2002 también salieron a relucir durante el intercam-
bio con el estudiante venezolano. Aprovechando 

Cristina Fernández:
“No debe haber presidente que haya pasado por más elecciones que Chávez”

que se encontraba en una universidad de Estados 
Unidos, la presidenta Cristina Fernández recordó 
que “El único gobierno del mundo que reconoció 
al gobierno de Carmona fue Estados Unidos”. Las 
palabras de Fernández permitían dar cuenta de que 
el estudiante había mencionado la rebelión militar 
de 1992, que seguramente este quiso contraponer 
al golpe de Estado del 2002, y que dio pie a la 
presidenta para recordar los hechos del Caracazo. 
Redondeando su respuesta, la presidenta argenti-
na dejó sentado que “Poner en duda la vocación 
democrática del presidente Chávez después de 14 
años, y habiendo este reconocido una derrota no 
me parece justo”. Respondida la pregunta, Fer-
nández recordó la visita que hiciera a un módulo 
de Barrio Adentro en el año 2004, cuando sin 

escolta alguno se adentró en un barrio de Catia 
para conocer de cerca las “misiones cubanas”, re-
flexionando sobre la importancia de las políticas 
sociales que han beneficiado a los más vulnera-
bles. En este sentido, la presidenta caracterizó a 
la Revolución bolivariana como un proceso com-
plejo, que se animó a comparar con un conocido 
proceso político histórico de la Argentina: “Yo 
comparo siempre a la Revolución bolivariana 
con el primer peronismo, el de los años cuarenta 
cincuenta”. Finalmente, la presidenta Cristina 
recordó a Manuel, el estudiante venezolano de 
22 años, que es un privilegiado por haber nacido 
en una democracia como la actual, y que no se 
imaginaba lo que significaba tener esa edad en la 
época de su juventud.

Mariadela Villanueva 
Plena de dolor y rabia, insisto: estamos en Guerra.  

Algunos afirman que hasta las lluvias forman parte 
del plan fascista para tomar por asalto el poder.  ¿Es 
posible? Si.  ¿Es así? no lo sé, pero no me extraña. La 
derecha ha venido atacando sistemáticamente  desde 
hace mucho tiempo y si bien ha fracasado en las grandes 
batallas, ha tenido bastante éxito en otras.  Ha logrado 
desprestigiar internacionalmente y nacionalmente a 
Venezuela, a Chávez y a los venezolanos que estamos 
con el proceso que él lidera. Perturba la cotidianei-
dad ciudadana. Siembra odio, miedo y desconfianza. 
Desacata impunemente cualquier medida conducente 

Estamos en Guerra
facilitar la vida y  la convivencia. Sabotea la provisión 
de servicios y maneja hábilmente la disponibilidad y 
escasez de productos. Aprovecha la mayor liquidez para 
inducir  un consumismo muy poco socialista, etc. etc. 
etc. Afortunadamente, a pesar de la bien orquestada 
violencia y de la incesante penetración de las drogas 
en las zonas donde  es fuerza dominante,   la ultra de-
recha no ha logrado incendiar al país ni tomar el poder, 
pero  lo va a seguir intentando. El descrédito del CNE, 
la negativa a reconocer los resultados electorales, los 
vínculo de los yuppies políticos  con Uribe,  con el 
fascismo europeo y con agencias de inteligencia  de 
países enemigos y el saboteo eléctrico y comunicacio-

nal y ahora la explosión de los tanques del Complejo 
de Refinación Amuay son actos de un mismo drama 
criminal. Drama que  sustentado en el desprecio por la 
vida, en un  profundo y renovado racismo   y en una 
vergonzosa subordinación de los mequetrefes criollos 
a  lógica de capital. Estamos en guerra y tenemos que 
asumirlo. Lo que está en juego en estas elecciones es la 
soberanía de nuestro país y del continente. Es la sobre-
vivencia de nuestra-americanidad  única y diversa. Es 
el triunfo de la vida, del amor, de la comunidad, de la 
solidaridad, de la creatividad y del trabajo placentero. 
Lo que está en juego es el  Buen Vivir nuestro y de 
futuras generaciones. 
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Antes de iniciar la caravana el candidato de la Pa-
tria Hugo Chávez, hizo  su atención a los medios de 
comunicación internacionales nacionales, regionales 
Alt y comunitarios.

 Desde  el sector El Samán, Plaza La Candelaria, 
sector Valle Verde, terminal de pasajeros Luis Marañón 
de Las Clavellinas la fiesta para recibir al candidato 
socialista Hugo Chávez, y se inició la concentración 
desde tempranas horas de este sábado con música, color 
y caravanas que recorrían sus calurosas calles.

En las ventanas de los edificios ubicados en esta 
arteria vial se observan afiches, pancartas y banderas 
alusivas a la campaña electoral del abanderado del 
Partido Socialista Unido de Venezuela 

Decenas de personas comenzaron a ubicarse frente 
a la tarima desde donde se dirigirá Chávez a sus segui-
dores, desde tempranas horas.

Los primeros en llegar fueron habitantes de la Ciu-
dad Socialista Belén, un urbanismo recién construido en 
Guarenas, que ha beneficiado a más de 2.200 familias

Cierre de campaña  en Guarenas

Medios de comunicación con el candidato antes de emprender el recorrido

Urb de Guarenas dan muestra 
de agradecimiento al candidato de la Patria 

Hugo Chávez 

Empresa de propiedad social de la ciudad 
socialista la Limonera

El vicepresidente del psuv Diosdado Cabello 
junto a su esposa Marleny Contreras de Ca-
bello  y su hijo haciendo entregas de mate-

riales pop a la comunidad 
El vicepresidente Elia Jaua atiende a la población 

de Guarenas y recibiendo sus peticiones

El vicepresidente de la AN y miembro a nivel 
nacional del psuv  Aristóbulo Isturiz también 
realizando su participación con la comunidad

En tinta de mujer recoge el trabajo literario 
de más de 12 mujeres venezolanas, acompaña-
do de ilustraciones y caricaturas elaboradas por 
María Centeno.

-Mujeres Venezolanas bautizaran libro sobre el presidente Hugo Chavez 
Las autoras participantes en la obra son 

Mercedes Chacín, Asalia Venegas, Mariadela 
Linares, Laura Antillano, Maryclen Stelling, 
Carola Chávez, Helena Salcedo, Chela Vargas, 

Sol Linares, Teresa Ovalles, Carmen Castillo y 
María Lucía Díaz de Nazoa. Además, la ilus-
tración de la portada fue realizada por Sandra 
Da Silva.
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La movilización de 
masas realizadas aquí 
en Venezuela en apoyo, 
nunca se había logrado 
una como esta, la cual 
recogimos testimonios 
a las personas que par-
ticiparon en esta.

Preguntamos a 
José Gregorio Pé-
rez Ovalles

¿Porqué esta 
marchando a ti te 
pagaron?

Te puedo hablar de 

La Gran Marchas de la Misiones

Ministro Ricardo Molina Las misiones dijeron presenteMision en Amor Mayor

José Gregorio Pérez 
Ovalles, integrante 

de la Policia Nacional

Comando de Campaña Carabobo
Activado  en cada rincón como podemos apreciar en diferentes espacios 

CCC en Cumbre de Curumo CCC, urbanización La Limonera

obligaran, estamos aquí por convicción propia, que 
quede bien claro.

Emily Sanabria
¿Por qué cree que Chávez tiene que ser 

reelecto el 7 de octubre?
Realmente, el es el verdadero camino, para la con-

tinuidad de las Misiones, yo formo parte de la Misión 
Alimentación, vivo en Caracas.

Yoselin Torres, vivo aquí en Caño Amarillo, vine 
porque Chávez ha demostrado que es el Presidente del 
pueblo y para que le pueda dar continuidad a todo este 
proceso incluyendo las misiones, por eso debe seguir y 
para ganar debemos todos salir a votar temprano, estar 
de primero en la cola, por supuesta somos responsable 
de buscar gente y llevarlo al centro de votación y estar 
pendiente con la movilización de los mismos.

Mildre Lovera, vivo en los Flores de Catia. ¿Por 
qué crees  que Chávez tiene que ser reelec-
to?

Porque el es el único dispuesto de dar continuidad 
de seguir con este proceso que el inició, tenemos fe que 
el va poder sacar a Venezuela adelante dejando bien 
en alto y porque además nos dio poder a nosotras, las 
mujeres, ha implementado, la Gran Misión Vivienda 
Venezuela, Amor Mayor, Alimentación, Saber y Tra-
bajo, Ché Guevara, Negra Hipólita, uno de los logros 
que le ha dado al pueblo es el Poder Popular a través 
de los Consejos Comunales, que más te puedo decir, 

el es el hombre, el que tiene fe, por eso estamos ro-
dilla en tierra con Chávez, porque esos majunche no 
volverán!

En la misma oportunidad entrevistamos a 
Ricardo Molina, Ministro del Poder Popular 
para le Vivienda y Hábitat. 
¿Qué le parece esta gran marcha?

En la construcción de la Patria Socialista, el pue-
blo que el pueblo tiene menos de 48 horas de haberle 
hecho convocatoria, da extraordinaria respuesta, más 
de doscientas mil personas manifestando su defensa 
al comandante, demostrándole a la oligarquía que no 
podrá nunca apropiarse de las Misiones que son de 
Chávez, del pueblo y no de la oligarquía.

¿La diferencia de salir a votar normal, con 
la de salir a votar el 7 de octubre?

El siete de octubre tenemos todos un inmenso 
compromiso, no es simplemente votar, es ponerle el 
sello al sistema de la patria socialista que estamos 
construyendo, esa va ser la demostración contundente 
del pueblo venezolano no quiere mas nunca volver a 
tras, nosotros seguimos adelante con el presidente Co-
mandante Chávez, la mejor manera de demostrárselo 
a nosotros mismos y al mundo entero 

¿Cómo se entregaran tantas vivienda que 
se escapan de vista?

Casi  diez y seis mil (16.000) vivienda por entre-
gar estas próximas dos semanas en el país estamos 
todos ministros y ministra del Comandante Chávez, 
el gabinete revolucionario del Comandante Chávez, 
plegándonos para entregarlas, el propio Comandante 
en su labor de gobierno también esta entregando al-
gunas a las medidas de las posibilidades, pero todos 
estamos trabajando muy duro para entregar vivienda 
no solo antes de octubre, sino que también estamos 
comprometido con trescientas cincuenta mil (350.000) 
viviendas antes del treinta y uno (31) de diciembre de 
este mismo año.

Omar Echenique y Esteban Machado de Cumbo 
de San José de Rio Chico, opino lo siguiente. Chávez 
tiene que ser reelecto el siete de octubre porque ese 
es el hombre que nos ha dado lo que necesitamos, de 
no votar por el es estar loco y ese no lo van a sacar de 
aquí nunca porque va a seguir mandando hasta que se 
ponga viejito, viejito.
¿Qué va a pasar con el pueblo si gana Ca-
priles?

Ese volvería loco a la gente aquí, porque el ha sido 
todo el tiempo malo, y nosotros no queremos volver a 
la curta, yo con mis sesenta y cinco (65) años apoyo 
a Chávez, donde quiera que vaya.

la inclusión UNE a la cual pertenezco, fue creado por 
una política pública por el Presidente Chávez y acep-
tada por nosotros los Venezolanos, basado en nuestra 
Constitución Bolivariana, donde se respeta los Dere-
chos Humanos y la Dignidad de las Personas.

¿Qué me dices del Deporte?
También fue creado por políticas públicas, en ella 

se recoge la inclusión de todas las personas de distin-
tos nivel y clase social ya que en épocas anteriores 
el Deporte era solamente para personas privilegiada, 
igual que las instituciones universitarias. Ya hoy día las 
personas tienen todos los derechos, y por eso estamos 
participando en la marcha de las misiones, sin que nos 
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Otros logros

Beatrice Sanso de Ramírez opino lo siguiente: un 
mural que se adhiere como una piel, que es el mural 
Uracoa, del pueblo donde nació Mateo Manaure, tiene 
los colores que se llaman Manaure, ese mural viene de 
las escaleras de la Campiña, es decir que que PDVSA 
lo siembra a lo largo y ancho de toda la Avenida Li-
bertador y va acompañar el andar de todos los que por 
allí caminan, se han revalorizados las paradas y las diez 
baías han sido remozadas con las vía peatonal desde 
arriba. Estamos desarrollando el proyecto de parque la 
Arquitrana, en este trimestre hemos entregados treita y 
tres (33) parques infantiles y nueve canchas, veinte y 
cuatro (24) parques urbanizados, el trimestre pasado y 
tenemos en la mira unos cuarenta (40) parques más del 
íltimo trimestre en lkas zonas populares y comunidades, 
Carapita ,Antómano, La Vega, sectores Petróleo, Santa 
Lucía, es decir, seguimos importante que se sepa que 

Especial Chacao Nacional

De Mateo Manaure
Gran Mural Uracoa

El más largo del mundo, 
fue inaugurado recientemente en 

la Avenida Libertador.

Satélite Miranda
Venezuela ya cuenta con su satélite Miranda

Es un Gran Homenaje, primeramente Mateo se lo merece, 
una obra imperecedera, no solamente la importancia en si de la 
obra, sino la relación con los choferes, transeúntes con los que pa-
san a velocidad y van poco a poco y toda la comunidad. PDVSA 
siempre ha sembrado el arte, ha sembrado el petróleo, nos están 
regalando petróleo, arte eso es lo que significa, aparte que Mateo 
es un diseñador especial, un gran decorador y esto corresponde a 
lo que el ha hecho en su vida dentro de una extracción geométrica 
de embellecer la ciudad colmarla de vida, de pintura, de color 
a la gente. En PDVSA La estancia verdaderamente es para mi 
un gran honor cuando expuse firmaba mil catalogo todos los 
domingo, eso significa para uno el artista demasiado grandeza y 
con el presente lo vamos a reelegir. El arte siempre ha sido para 
la gente, asi como todo el Bulevar esta lleno de obras de arte, es 
impresionante la obra que ha hecho PDVSA.

Regulo Pérez
En opinión sobre el homenaje a Mateo Manaure

 
 “Éste es un satélite distinto al Simón 
Bolívar, ya que, es exclusivamente de 
observación de la tierra, tiene dos cáma-
ras pancromáticas de alta resolución y 
dos cámaras multiespectrales, con fines 
científicos. Su principal objetivo es pro-
veer información precisa y actual del 
territorio nacional”, tomará 350 fotos 
diarias, y girará 14 veces alrededor de 
la tierra, lo que significa que, entre dos 
y cuatro veces al día pasará por territo-
rio venezolano; además informó que, a 
las 10 y media de la mañana, que es 
el momento de mejor iluminación, se 
encenderán sus cámaras y tomarán las 
fotos del día. Las imágenes de este sa-
télite serán de gran utilidad para el Go-
bierno, y los Ministerios de Ambiente, 
de Defensa, de Ciencias, de Industria, 
de Transporte, e incluso a la empresa 
privada y a los consejos comunales, para 
planificar sus procesos de producción 
permitirá analizar la ubicación de la 
vegetación, del agua y de los minera-

El 29 de septiembre 2012 lanzado 
desde China a las 11:42 de la noche 
(Hora de Venezuela) 

les, lo que garantizará los procesos de 
planificación en el ámbito agrícola, ur-
bano y ambiental La tecnología de este 
satélite ha convertido, a CANTV, en la 
primera operadora de telecomunicacio-
nes móviles de Venezuela en conectar a 
comunidades históricamente excluidas, 

con el resto del país y el mundo”.
 Manuel Fernández, presidente de 

CANTV, informo que hay 5 mil 306 
antenas satelitales instaladas donde 
no hay fibra óptica; y cerca de 54 mil 
terminales conectados que no incluyen 
ABA, ni Canaimitas—, los cuales se  

beneficiara a más de 5 millones 177 mil 
venezolanos  Mauro Beria es un warao 
que nació hace 45 años en San Fran-
cisco de Guayo y cuenta  lo difícil que 
era para los indígenas de su comunidad 
estar en contacto con el mundo exterior 
Si teníamos a algún familiar enfermo y 
queríamos saber de su estado de salud; 
o si teníamos a los hijos estudiando en la 
ciudad, y necesitábamos conversar con  
ellos; teníamos que viajar a Tucupita. 
Nos veíamos obligados a viajar 3 horas 
—en lancha liviana, y si el río no estaba 
bravo—. Si el Orinoco se embravecía 
y veníamos en alguna embarcación 
pesada, nos echábamos entre 8 y 10 
horas. Era una preocupación constante 
y un gasto que muchos de nosotros no 
teníamos cómo pagar 

En el archipiélago de Los Monjes, 
los efectivos de nuestra Fuerza Armada 
Nacional Bolivariana pueden pasar la 
data de los radares, mediante la tecno-
logía del satélite Simón Bolívar, materia 
de seguridad, las imágenes servirán para 
la ubicación de posibles cultivos ilícitos 
y de minería ilegal, además de la pre-
sencia de cuerpos irregulares dentro del 
territorio venezolano.

estamos trabajando en Paraguana hay dos proyectos 
que esta en su fasces de culminación, son muchos los 
proyectos que son por la siembra petrolera con Centro 
de Arte PDVSA la Estancia, lo cual es posible en revolu-
ción y con los lineamientos del comandante Presidente 
Hugo Chávez. Nosotros generamos trece Consejos Co-
munales cuando llegamos al Bulevar de Sabana Grande, 
tenemos diez sociólogos con muchachos que estudian 
y trabajan para consolidar los Consejos Comunales, 
los cuales han sido determoinantes porque nos ha per-
mitido hacer un convenio con los artesanmos, donde 
se responsabilizan que van a cuidar el espacio, usarlo 
y mantenerlo.    
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Con el fin de mejorar la experiencia 
de calidad del servicio de internet, el 
Gobierno Bolivariano, a través de Can-
tv, sube el piso de conexión de Acceso 
de Banda Ancha (ABA) de 256 Kbps a 
512 Kbps.

.
Durante un recorrido de inspección 

del Octavo Proyecto de Servicio Univer-
sal de Telecomunicaciones en el estado 
Lara, el ministro del Poder Popular para 
Ciencia Tecnología e Innovación, Jorge 
Arreaza, acompañado por el presidente 
de Cantv, Manuel Fernández, informó 
sobre las acciones realizadas en la infra-
estructura de la operadora para mejorar 
la calidad del servicio del acceso a la red 
en banda ancha. “Cantv está adquiriendo 
la infraestructura y rediseñado sus redes, 
por ello podemos anunciar hoy que el 
piso de los usuarios va ser elevado a 512 
kilobytes por segundo (Kbps), es decir 
que la velocidad mínima de navegación 
pasa de 256 a 512 Kbps y los usuarios 
que, hasta ahora, navegaban en 256 no 
tendrán que pagar ninguna diferencia por 
la nueva velocidad mínima”, aseguró.                                      

 En este sentido, Manuel Fernández, 

Ministro Arreaza:

Cantv aumenta velocidad del servicio de Internet ABA

presidente de Cantv, subrayó que el 
promedio de velocidad en Venezuela 
se ubica en torno a los 800 Kbps “con 
estos estaríamos cerca de un mega, tal 
como lo prometimos en el quinto año 
de la nacionalización, y gracias a los 
trabajo que hemos venido realizando 
durante este último años y medio, en 
el que hemos invertido 115 millones de 
bolívares,  equivalente a 26 millones de 

dólares”, apuntó. “El 40 % de los usua-
rios de Internet, ceracano a 1.8 millones, 
fue triplicado desde la nacionalización de 
la empresa que solo contaba con 580 mil 
usuarios de Internet. Fernández apuntó 
que se cuadriplicó la conexión al exte-
rior, pues “hace tres años estaba en 26Gb 
hoy se cuenta con 105Gb, sin contar con 
la red troncal,  que sustenta la conexión 
interna, tenía una capacidad de 10Gb, 

pues ahora se cuenta con 40Gb, optimi-
zando la capacidad de procesamiento de 
los casi dos millones de suscriptores a 
Internet con los que cuenta Cantv”.     A 
partir del 1 de septiembre se dará inicio 
a la migración de 565 mil suscriptores 
ABA del plan 256 Kbps que elevará la 
conexión a 512 Kbps. Esta velocidad 
constituirá, de ahora en adelante, la ve-
locidad mínima de los planes ofrecidos 
por Cantv para el servicio de Internet a 
hogares y empresas, nuevos y actuales.                                                                              
Cantv registra, hasta julio de 2012, 
1.796.701 hogares y empresas conec-
tadas a la red, lo que representa un 
aumento del 163,95% en suscriptores 
desde la nacionalización, en mayo de 
2007; cónsono con una tasa de creci-
miento interanual de 20% al cierre de 
2011. Así, se garantiza el disfrute de este 
servicio al 50% del total de suscriptores 
de Internet en el país. En conjunto con 
el objetivo primordial de dar más acce-
so a las telecomunicaciones a la mayor 
cantidad de venezolanos en el territorio 
nacional, Cantv emprende también la 
adecuación de su infraestructura para 
una mejor experiencia a la hora de co-
nectarse.

 Prensa Valles del Tuy
Franz Ladera
En la sede  de la Universidad Boli-

variana de Venezuela Ocumare,  del eje 
Valles del Tuy,  se realizó  programa 
especial de radio “SOMOS UBV”, con 
la participación de  estudiantes del Pro-
grama de Formación de Grado en Comu-
nicación Social, Autoridades Académicas 
de la UBV-Misión Sucre,  representantes 
del PSUV y del Comando Carabobo del 
Municipio Tomás Lander.

La producción radial se 
transmitió  conjuntamente con las emi-
soras comunitarias Tuyera 102.1 FM del 
Municipio Tomás Lander y Radio Zamora 
Libre en el dial 101.9 FM del Municipio 
Cristóbal Rojas en Charallave. 

“SOMOS UBV” es un programa que 
se transmite  todos los martes de 1 a 2 
de la tarde por la emisora comunitaria 
Tuyera 102.1 FM una producción de la 
Coordinación de Comunicación y Pro-
yección Universitaria de la Universidad 
Bolivariana de Venezuela, eje valles del 
tuy,  bajo la producción general  del 
profesor Franz Ladera y  moderado por 
el estudiante de Comunicación Social 
Iván Zerpa.

Este programa especial fue segmen-
tado en tres bloques; Socio-Académico 
y Político  con la participación de los 
profesores Williams Vegas Coordinador 

Somos UBV
EN  EMISORAS COMUNITARIA DE LOS VALLES DEL TUY

UBV de la Región Miranda y  Yina Viz-
caya Coordinadora de la Región Valles 
del Tuy de la Misión Sucre; quienes 
hablaron de  logros, alcances en la ma-
tricula estudiantil  y los roles de cada una 
de estas Instituciones académicas en la for-
mación del profesional universitario en la 
construcción del Socialismo Bolivariano.

Seguidamente se pasó al segundo blo-
que Socio-Político en el cual informaron 
los representantes del PSUV y Jefes del 
comando Carabobo del Municipio Tomás 
Lander del estado Bolivariano de Miranda 

Síragon inaugura complejo tecnoló-
gico de tercera generación Esta presti-
giosa marca consolida su crecimiento y 
expansión internacional,

con  la apertura  de una nueva planta  
de última tecnología y elevada calidad,

para la producción de productos con 
calidad de exportación y el sello:

“Hecho en Venezuela”. Síragon está 
realizando la exportación de 15 mil 
partes

para su filial Greentech Argentina, 
siendo ésta la primera exportación

Realizada por la empresa a través del 
Mercosur.

La nueva planta, ubicada en el Muni-
cipio San Diego, en el estado Carabobo; 
tiene un área de 3 mil metros cuadrados 
y nace a partir de la visión del presiden-
te de esta empresa, Passam Yusef quien, 
apuntalado en la experiencia acumulada 
por Síragon en procesos de fabricación 
de productos tecnológicos innovadores 
y de alta calidad, diseñó e instaló un 
nuevo complejo de última tecnología, 
siendo esta la tercera generación de sus 
procesos productivos, incrementando su 
infraestructura para el fortalecimiento de 
la producción venezolana.

Síragon
Apertura 

de exportaciones 
a Mercosur

a cargo de Luis Bello Jefe de Campaña y 
Domingo González estudiante del PFG en 
Salud Pública y Coordinador de Movili-
zación del Comando Carabobo, sobre un 
balance de la campaña del candidato de la 
Patria Hugo Chávez y los desmanes de la 
campaña del candidato de la ultraderecha 
Capriles Radosnky

Igualmente para el tercer 
segmento  contamos con la participación 
de los estudiantes del 1er semestre Comu-
nicación Social días de semana, quienes 
interactuaron con los invitados. 
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Prensa MPPEU .- A fin de seguir ofre-
ciendo una atención integral a unos 100 
adultos que se encontraban en situación de 
calle, con discapacidad diversa o padeciendo 
adicciones a las drogas; la vicepresidenta para 
el Área Social, Marlene Yadira Córdova, rei-
nauguró  las áreas de Enfermería, Medicina 
General, Fisioterapia y Odontología de la 
Comunidad Terapéutica Socialista “Genera-
lísimo Francisco de Miranda” de la Misión 
Negra Hipólita (MNH), ubicada diagonal al 
Terminal de Oriente “Antonio José de Sucre”, 
parroquia Caucagüita, estado Miranda. 

Las Comunidades Terapéuticas Socialistas 
son centros donde se desarrollan procesos de 
desintoxicación, capacitación productiva, edu-
cativas, terapias individuales y atención médi-
ca para garantizar la inclusión social definitiva 
de ciudadanos con problemas de adicción y 
situación de calle. En el país existen 33 cen-
tros de la MNH y 228 Centros del Sistema de 

El Gobierno Bolivaria-
no, a través de PDVSA La
Estancia, en conjunción con el Gobierno 
del Distrito Capital, Alcaldía del Municipio 
Bolivariano Libertador, el Metro de Caracas,
CANTV, la Electricidad de Caracas-
CO, Hidrocapital y PDVSA Gas realizó
la entrega formal al pueblo caraqueño del
tramo norte de la Calle La Iglesia de 
Sabana Grande, correspondiente al Pro-
yecto de Rehabilitación Integral de esta
importante zona de la capital y sus zonas de 
injerencia. 

Se trata de casi 4 mil metros cuadrados de 
espacios recuperados para el pueblo. 

Dotó de morrales y Kit petrolero a 
casi mil trescientos estudiantes pertene-
cientes a tres escuelas de la parroquia Ca-
ricuao y una de la parroquia Antímano, 
en el marco de su Eje de Acción Social y 
como parte del Plan Siembra Petrolera.

El Kit Petrolero, un contentivo de 
materiales didácticos que permiten a 
las más pequeñas y pequeños, conocer 
de cerca la geografía petrolera de la na-
ción, así como aspectos resaltantes de la 
historia de los hidrocarburos en nuestro 
país. PDVSA La Estancia sigue uniendo 
esfuerzos por un mejor Bulevar

En el marco del Plan Siembra Petrolera

PDVSA La Estancia dotó de morrales 
a estudiantes de 4 escuelas de Caricuao y Antímano 

Inaugurado tramo norte 
y plaza de la Calle La Iglesia 

de Sabana Grande

Entrega de morrales

Doctora Beatrice recibe un regalo de uno de los expositores de artesania

Con una inversión de un mi-
llón 500 mil bolívares, se espera 
la incorporación de un total de 
300 privados de libertad a los es-
pacios productivos en los que se 
dará el mantenimiento necesario 
a la flota de vehículos de las insti-
tuciones del estado Guárico. 

MPPSP.- En el marco de los 
esfuerzos emprendidos por el Go-
bierno Bolivariano con miras a la 
transformación de la realidad peni-
tenciaria en el país, fue inaugurado 
este lunes un Taller de Servicios 
Automotrices en terrenos de la Pe-
nitenciaria General de Venezuela, 
en San Juan de Los Morros, estado 
Guárico. 

La ministra del Poder Popu-
lar para Asuntos Penitenciarios 
(MPPSP), Iris Varela, realizó un 
recorrido por las instalaciones del 
galpón de 2.400 metros cuadrados 
en el que, en adelante, se prestarán 
servicios de: latonería y pintura, 
autolavado, cambio de aceite, 
mecánica en general y cambio de 
cauchos, por parte de 40 privados 
de libertad, que poseen beneficio 
de destacamento laboral.

Varela estuvo acompañada por 
el Presidente del Instituto Autóno-
mo Caja de Trabajo Penitenciario, 
Enrique Andrade, el Gobernador 
de Guárico, Luis Gallardo, y el 
Alcalde de Juan Germán Roscio, 
Franco Gerratana. 

La titular del MPPSP explicó 
que desde la fundación del des-
pacho a su cargo, hace un año, 
surgió la iniciativa de generar las 
condiciones necesarias para garan-
tizar trabajo digno a la población 
penal del país, la obtención de 
un incentivo económico para sus 
núcleos familiares, así como la 
capacitación en un oficio que les 
servirá para su reinserción laboral, 
una vez cumplida la pena. 

“Vamos hacia la transformación 
definitiva de las condiciones de los 
privados y privadas de libertad, 
quienes afrontan una  situación di-
fícil, una situación  tortuosa, por lo 
que el Estado venezolano procura 
ofrecerles espacios para superar es-
tas condiciones y garantizarles que 
cuando salgan puedan incorporarse 
a la vida productiva, al trabajo libe-
rador y honrado”, señaló.

En la P. G. V. 
Ministra Iris Varela
Inauguró Taller de 

Servicio Automotriz 

 En estado Bolivariano de Miranda   
REINAUGURADA ÁREA DE SALUD INTEGRAL DE COMUNIDAD 

TERAPÉUTICA SOCIALISTA “GENERALÍSIMO FRANCISCO DE MIRANDA”

Prevención y Protección Social que atienden a 
niños, niñas y adolescentes, adultas y adultos 
mayores y adultos en situación de calle.

Durante el recorrido realizado en compa-
ñía de la titular del despacho de las Comunas y 
Protección Social, Isis Ochoa y la viceministra 
Carmen Moreno; la vicepresidenta Córdova 
destacó la importancia de cada una de las áreas 
reinauguradas, las cuales están dispuestas a 
ofrecerles a los más desposeídos y excluidos 
una verdadera atención integral y poder, de 
esta manera, lograr su absoluta recuperación 
y reinserción a la sociedad.

Todos estos hombres que viven en situa-
ción de calle y que padecen de enfermedades 
físicas y adicciones “son recuperados por el 
Gobierno Bolivariano, que ha solventado los 
problemas de atención médica, odontológica y 
todo lo que tiene que ver con su rehabilitación 
física (…). El centro terapéutico ha venido 
creando las áreas que permiten atender a 

todos estos ciudadanos”, apuntó. Al referirse 
a la sala de Odontología “Edith Espinoza”, 
la también ministra del Poder Popular para 
la Educación Universitaria enfatizó que este 
servicio en la IV República “realmente era de 
lujo y hoy se encuentra al servicio de quienes 
“se encontraban en la mayor exclusión que 
ha existido”.

La inversión del Gobierno Nacional en la 
remodelación del área de salud fue de 7 mi-
llones 606 mil 556 bolívares. En la misma se 
encuentran realizando trabajo voluntario unas 
145 personas, con el objetivo de consolidar un 
programa de atención médico integral para las 
y los ciudadanos de este país. La vicepresi-
denta resaltó lo expresado por el Presidente 
Hugo Chávez sobre la relación existente entre 
la educación y el trabajo, al señalar que “no es 
posible pensar en la dignificación de los seres 
humanos sino existe esa relación de manera 
permanente. 
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Arte une a los 
pueblosPor Dalila Corniel

DIRECTORA DE RELACIONES INSTITUCIONALES
Tlf: 0414 328.03.45

El
Correo: dalilaly@gmail.com

En el Teatro Principal de Caracas se estrenó 
el primer capítulo de la serie juvenil “Barrio 
Sur”, producción nacional independiente 
financiada por el Fondo de Responsabilidad 
Social, FRS, de la Comisión Nacional de Te-
lecomunicaciones, Conatel, con la presencia 
de sus jóvenes actores, artistas, guionistas, 
productores y medios de comunicación. En 
la actividad asistió Marco Hernández, gerente 
de Comunicaciones Corporativas de Conatel 
quien destacó que esta obra audiovisual que 
próximamente se estrenará por las pantallas de 
la Televisora Venezolana Social, TVes, fue una 
propuesta que desde un principio lo cautivó. 

Marcos Hernández “Nos podíamos esperar 
menos de Tiuna el Fuerte. Para el Gobierno de 
Hugo Chávez que es el principal responsable 
de esta conquista, esta producción rompe con 
todos los esquemas de documentales y de los 
programas que generalmente llegaban al Fondo 
de Responsabilidad Social”,. Además, invitó a 
jóvenes y productores en general que en ellos 
albergue la esperanza, sueño o iniciativa de 
desarrollar con creatividad y calidad proyec-
tos como estos acudan al FRS para hacerlo 
realidad. “El Fondo ha avanzando en nuevas 
ideas y apuesta al talento nacional, sin mirar 
colores, religión ni partido político”,

. Conatel apuesta con mayor vigor y forta-
leza a la Producción Nacional Independiente. 
“Barrio Sur”, así como “Hotel de Locura”, 
“Teresa en tres Estaciones”, “El Diario de Bu-
caramanga”, “Motivados por la Música”, entre 
otros, son obras audiovisuales que forma parte 
de los proyectos financiados por el Fondo de 
Responsabilidad Social, que cumple con su 
finalidad de apoyar económicamente obras o 
programas de radio y televisión de producto-
res nacionales independientes que impulsan el 
talento nacional.

Conatel apostó a la creatividad 
del Tiuna Fuerte

Recientemente se realizo un  encuentro para artistas, 
cultores y creadores que han sido beneficiados por la 
seguridad social gracias al arduo trabajo que en esta 
materia viene desarrollando el Gobierno Bolivariano 

200 cultores pensionados
La Fundación casa del Artista viene realizando operativos sociales 

que benefician a los cultores como es la seguridad social
de Venezuela., la importancia de la participación de 
la mujer y el hombre creador, así como la oportunidad 
que brindan las conquistas sociales de contar con una 
mejor calidad de vida 

En el Hatillo
Homenaje a José Luís Muñoz

El Animador Y Locutor Jose España en compañia de una de las cantante de musica llanera

En el Centro Hatillano, al lado de los bomberos del 
municipio, se efectuó una gran verbena a beneficio del 
periodista y locutor de radio, organizado por la pro-
pia comunidad del Hatillo, conformada por amigos, 
familiares, organizaciones sociales y otro, se dieron 
cita para de alguna manera compartir con el amigo 
y vecino, también estuvo la participación de grupos 
musicales, cantantes del folclor venezolano y la que no 
podía faltar el golpe tuyero, los asistentes dieron señal 
de bailar muy bien el joropo de la región central, esta 
modalidad esta conformada por dos instrumentos, arpa 
y maracas incluyendo el cantante. En la foto podemos 
apreciar la destreza con que la gente baila este conta-
gioso golpe tuyero.   Joropo mirandino en el centro hantillano 
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Héctor Rodríguez Castro

Con la publicación del libro “El programa de la 
MUD”, escrito por el sociólogo francés Romain Mi-
gus, se ha generado una gran discusión en la campaña 
electoral 2012, sobre las distintas propuestas y enfo-
ques políticos que presentan los candidatos aspirantes 
a la Presidencia de la República.

Por un lado, tenemos al candidato de la patria, 
quien asume el socialismo como propuesta ante el 
país y convoca a sus electores a desarrollar cinco 
grandes objetivos históricos: 1. Consolidar la inde-
pendencia, 2. Construir el socialismo, 3. Desarrollar 
un país potencia, 4. Colaborar en un mundo multi-
polar y 5. Dar la batalla ecológica. Propuestas que 
asume claramente, sin esconderlas y sin planes ocul-
tos, propuestas coherentes con su historia política, 
con su accionar de gobierno y con la clase social de 
la que proviene. Propuestas que están en coherencia 
con las necesidades y aspiraciones del pueblo, en 
correspondencia con la coyuntura de la humanidad 
y del planeta.

Por otra parte, encontramos al candidato de la 

El paquetazo neoliberal, imposible seguir ocultándolo
burguesía, hijo de la burguesía, financiado por la 
burguesía, formado por la burguesía y defensor de 
los intereses de la burguesía. De él conocemos varias 
propuestas vinculadas con cada etapa de su historia 
política. Como senador por Copei, cuando botó a una 
gran cantidad de trabajadores del extinto Congreso de 
la República; como ex alcalde y gobernador, tiempo 
durante el cual hostigó a quienes pensaban distinto 
a él, acosó e invadió la embajada cubana durante el 
golpe de Estado de abril y más recientemente, ha 
perseguido las misiones y entregado “ranchos” a las 
familias humildes. La segunda propuesta se produce 
a partir de la firma como precandidato a las primarias. 
En ese marco se genera el programa de la mesa de la 
unidad, cuyo contenido plantea la reducción del gas-
to social, eliminación de las misiones, disminución 
del Estado, privatización de sectores estratégicos y 
regreso a una economía de puertos. Y la tercera: la 
que recogemos de su discurso populista y demagogo, 
lleno de contradicciones y de mentiras, irresponsable 
cuando comete errores, ofensivo contra los funciona-
rios públicos y contra el pueblo en general y con un 
gran desprecio por los sectores más vulnerables.

Son varios los actores de la derecha venezolana 
que han salido a denunciar la intención de estos sec-
tores de extrema derecha de aplicar en Venezuela un 
paquetazo neoliberal, como el adoptado en la década 
del noventa en nuestro país, y que en la actualidad se 
está aplicando en Europa. La oposición no ha discu-
tido las ideas planteadas en estas denuncias, sino que 
ha optado por descalificar al mensajero.

No maten el mensajero, por el contrario respon-
dan las siguientes preguntas: ¿firmó o no firmó el 
programa de la MUD el precandidato Capriles? ¿Ese 
programa de la MUD contiene políticas neoliberales 
como la disminución del gasto social, la disminución 
del Estado, la liberación de precios, entre otros? ¿Si 
la derecha apoya las misiones, por qué las mismas 
no se aplican en las gobernaciones donde gano la 
derecha? Son preguntas que no han tenido respuestas 
y que sumadas al pasado político, a la clase social a 
la que pertenece y a los sectores que lo acompañan y 
lo financian nos hacen concluir que el señor Capriles 
representa lo más rancio de la ultraderecha venezo-
lana y defiende las políticas neoliberales que tanto 
daño le han hecho a los pueblos del mundo.

La Dirección General de Mercado In-
terno del Ministerio del Poder Popular de 
Petróleo y Minería supervisó este viernes 
la primera de las pruebas de abastecimiento 
de Gas Natural Vehicular (GNV) a las uni-
dades que conformaran la red de transporte 
superficial Bus Caracas.

En la actividad participó PDVSA Au-
togas como proveedor del carburante, el 
Ministerio del Poder Popular de Transporte 
y Transito Terrestre (MTTT) al mando de la 
ejecución de las obras civiles, el Metro de 
Caracas en la operatividad de las estaciones 
y la compañía china Yutong, como fabri-
cante; para determinar aspectos técnicos 
inherentes al abastecimiento de combus-
tible de estas unidades asiáticas.

El chequeo se efectuó en la nueva esta-
ción de servicio de Gas Natural Vehicular 
para consumo propio denominada como el 
proyecto: Bus Caracas, ubicada diagonal 
al Mercado de Las Flores, la cual pasó a 
suplantar en sólo cuatro semanas la vieja 

El piloto criollo invitó a los venezolanos  
a participar activamente en el simulacro que 
realizará mañana el Consejo Nacional Elec-
toral (CNE) en todo el país 

El piloto venezolano de la escudería 
Williams en la Fórmula Uno (1), Pastor 
Maldonado, ofreció un mensaje de solida-
ridad al pueblo falconiano ante el evento 
ocurrido en la refinería Amuay, del Centro 
de Refinación Paraguaná (CRP).

Maldonado, envío un mensaje de soli-
daridad y reconoció la heroica labor de los 
cuerpos de bomberos e instituciones del 
Estado presentes en Paraguaná para atender 
la contingencia, acción que ha permitido en 
tiempo récord solventar la situación. 

“Debemos estar todos unidos en este 
momento que hemos vivido. Felicitar a 
los héroes, a los bomberos de PDVSA por 
haber extinguido el incendio”, manifestó 
Maldonado.

Meritorio tercer lugar
El piloto criollo logró este sábado el 

tercer mejor tiempo en la clasificación ofi-
cial para el Gran Premio de Bélgica que se 
correrá mañana, domingo 2 de septiembre, 
en el circuito mítico Spa-Francorchamps.

En declaraciones ofrecidas a Venezolana 
de Televisión (VTV) Maldonado, quien es 
patrocinado por Petróleos de Venezuela, 
S.A. (PDVSA) expresó estar contento con 
el resultado.

“Recuperé mucha fuerza en Venezuela. 
Acá estamos con energías, concentrados en 
la segunda parte de la temporada. Agradez-
co a todos los seguidores de Fórmula 1 y 
de Pastor Maldonado, agradezco a PDVSA, 
todo el apoyo que hemos recibido, la gente 
está uniéndose más cada día al automovi-

Pastor Maldonado ofreció:
Mensaje de reconocimientoy solidaridad 

por contingencia en Amuay  
lismo”, expresó.  “Estoy muy contento por 
todo el trabajo que se ha hecho, he estado 
trabajando muy duro desde antes que se 
parara el campeonato por vacaciones, es 
un equipo que está creciendo”, afirmó.

“Es un tercer lugar bastante meritorio. 
La carrera está bastante difícil, las diferen-
cias entre los pilotos están muy pegadas. 
Vamos a ver qué pasa en la carrera, va a 
ser súper interesante. Será importante hacer 
puntos y estar en el podio”.

El piloto aragüeño cumplió 20 vueltas 
en la tercera jornada clasificatoria, en tanto 
que el corredor de la escudería McLaren, 
Jenson Button, se adueñó de la pole position 
con un mejor tiempo, seguido por el piloto 
japonés, Kamui Kobayashi.

Entre tanto, el representante de la es-
cudería Ferrari, Fernando Alonso, saldrá 
sexto, por detrás del mexicano Sergio 
Pérez. Completan las diez primeras posi-
ciones Mark Webber -quien será séptimo-, 
Lewis Hamilton -octavo-, Romain Grosjean 
-noveno- y Paul Di Resta décimo.

Simuladro electoral  del CNE
Por otra parte, el piloto venezolano 

Pastor Maldonado envío un mensaje a 
los venezolanos e invitó a participar en 
el simulacro del Consejo Nacional Elec-
toral (CNE).

“Invito a los venezolanos a participar en 
el simulacro del CNE, para aprender y estar 
más prácticos para el próximo 7 de octubre”. 
Este es el segundo simulacro que el CNE 
prepara antes de la elección presidencial 
del próximo 7 de octubre; la actividad le 
permitirá, tanto a la institución como a los 
electores, probar la herradura que es el re-
corrido en la mesa de votación.

A través de Autogas
Realizada primera de las pruebas de suministro 

de GNV del Bus Caracas

San Luis Panorama, ante los requerimien-
tos de esta iniciativa que movilizará en 
simultáneo a más de 3 mil 600 pasajeros 
desde el centro-norte hasta el sur-este de 
Caracas.  

Luís Mendoza, viceministro de Plani-
ficación y Diseño del Ministerio del Poder 
Popular para el Transporte Terrestre, resal-
tó que estas pruebas de carga representan 
el próximo arranque de este sistema de 
desplazamiento que reflejará sus beneficios 
en la movilización de usuarios y usuarias 
de la capital, ya que las unidades poseen 
aire acondicionado, butacas ergonómicas 
y acceso para discapacitados, en contraste 
con el actual sistema que lleva más de 50 
años de uso.

La movilidad de estos buses articula-
dos está garantizada, gracias a la calzada 
exclusiva que se edificó para ellos bajó el 
compás de los nuevos semáforos inteligen-
tes de luz LED que se instalaron a lo largo 
de estos corredores viales.
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